

Child
Care

「ひまわりのたね」だより

【問合先】子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081

子どもたちは、集団生活やあそびを通して、友だちと折り合いをつけたり、相手の気持ちに気づいたり、友だちとあそぶ楽しさを知ったりとさまざまことを学びます。
この二人は、帰る頃には仲良くなっています。

幼稚園・保育園に通う3歳児の2人。お互いにチラチラと意識しながらあそんでいました。ひとりの子が、

布を巣に、ボールを恐竜の卵に、それぞれ見立てたごっこあそびをして

いると、もうひとりの子がそのボールが欲しくて近づき、無言で取り合いかが始まりました。

取ろうとしている子は、保育園に行く前はおとなしい子だったので、負けないぞ!と言わんばかりの姿を見て、保育園でもまれて成長していくことを感じました。



梅野よしみ 保育士

みんなの中どんぐん育つているね!

9月を迎え、暑さが少しでも和らいでくれたらと思っています。ここしばらく1歳前後の利用が多くなったのですが、夏休みになつて大きい子どもたちが来ると、おもちゃを持つて来てくれたり声をかけてくれたりするので、赤ちゃんたちもずいぶん刺激されていました。

幼稚園・保育園に通う3歳児の2

人たちと喜びました。そして何かと子どもに干渉していたお母さんも、子かけに余裕を持って答えてあげていました。「お母さんたちも変わりましたね」と言うと「あの時は、ダメダメ言つてましたね」と思い出すよううにいろいろな話をしました。

親子の成長をこうして見られることが何よりうれしく思います。



Instagramのフォロー
よろしくお願いします。

子育て支援センター 「ひまわりのたね」

【開館】月～金曜日 9～16時
【場所】総合福祉センター
「ひまわりの里」内
【対象】0歳から未就学の子どもとその保護者
※利用には保護者の付き添いが必要です
【利用料】無料